

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, tidak ada kata yang pantas untuk kita ucapkan kecuali pujian dan rasa syukur kita atas segala nikmat yang telah Allah subhanahu wata'ala berikan kepada kita. Nikmat yang begitu banyak dan melimpah sehingga kita tidak mampu lagi untuk menghitungnya. Sholawat serta salam juga tidak lah lupa kita panjatkan kepada nabi kita Muhammad salallahualaihi wassallam.

Alhamdulillah atas berkat pertolongan dari Allah subhanahu wata'ala yang telah memberikan kemudahan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengaruh Work From Home Terhadap Kinerja Pegawai Bidang Pengelolaan Sumber Daya Manusia Kementrian Dalam Negeri Republik Indonesia" dengan lancar dan tepat waktu. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Administrasi Bisnis, Fakultas Komunikasi Dan Bisnis, Universitas Telkom.

Dalam melakukan penelitian ini penulis tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam memberikan saran dan kritiknya, serta motivasi, doa, dan dukungannya kepada penulis. Oleh karna itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Abdul Kadir dan Ibu Masniati Mas'ud, selaku orang tua saya yang dalam hal ini telah banyak memberikan pengorbanan, dukungan, doa, dan motivasi pada saya dalam menyelesaikan studi saya.
2. Bapak Mahendra Fakhri S.E., M.A.B, selaku dosen wali dan juga dosen pembimbing saya yang telah banyak membantu, membimbing dan mengarahkan penulis dalam berbagai hal terkait akademik, beliau juga telah banyak mengorbankan waktunya untuk membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Syahputra, Ph.D, selaku Kepala Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Universitas Telkom.
4. Seluruh dosen pengajar Prodi Administrasi Bisnis yang telah memberikan ilmu, wawasan, pemahaman serta pengalamannya selama penulis menjalankan studi di Fakultas Komunikasi bisnis, Universitas Telkom.
5. Seluruh Staf Administrasi Prodi Administrasi Bisnis atas kelancaran informasi dan dukungan dalam menjalankan kegiatan administrasi aktivitas studi selama mengikuti program Pendidikan ini.

6. Serta kepada seluruh pihak yang telah terlibat dalam membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu namun tanpa mengurangi rasa hormat penulis berharap semoga Allah membalas kebaikan mereka semua.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih sangat jauh dari sempurna, baik itu dalam teknik penulisan, tata bahasa ataupun persepsi ilmiah. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang dapat membangun untuk perbaikan di masa mendatang. Penulis juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi diri penulis dan umumnya bagi mahasiswa maupun lembaga lainnya.

Bandung, 22 September 2022



Muhammaf Rifqi Ghiffary